

12/06/06

LARGENTIÈRE

Journée annuelle du souvenir des Harkis



Le maire François Blanc mis à l'honneur par ses camarades.

l'occasion de la cérémonie du souvenir, devant la commune de Largentières, comme tous les membres de l'Association Régionale des Harkis et de leurs familles (ARHE), a été remis au maire François Blanc la médaille nationale.

Le maire, de 3 enfants et père de 6 petits enfants, est descendu de Steyrie en Haute Loire, avec sa famille, pour cette décoration de sa commune. En effet il était à Paris après avoir accompli son service militaire à Marseille sont passés à la frontière avant pour lui d'aller à Largentières. Autours de lui, sous-préfet, des conseillers généraux et conseillers généraux Bonnin et Durand, le maire Flory, c'est un

grand nombre de commandants et d'amiraux venant de Brest, Paris, Aquitaine, Rhône-Alpes ou région Paca qui avait répondu présent à l'invitation de Mohamed Mouslim, président de l'ARHE.

Ce dernier lors de son discours se rappelant du 9 juin 1962 tout en le qualifiant de journée noire préférait se souvenir de cette naissance qu'il y avait eu sur le bateau et lui permettait de conclure par ses mots « malgré l'extermination des harkis c'était le signe que la vie continuait ».

Passé et présent qu'ils allaient tous se raconter durant le méchoui qui les attendait à la ferme Jauzion de Largentières. □